
4 Pièces

98 m²

Réf. V0564AN

685 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Situé dans un quartier prisé, à quelques minutes à pied des plages de

la  Salis,  bel  appartement  à  rénover  d'une  surface  de  98

m².L'appartement se composé d'une grande entrée avec placards, une

cuisine indépendante, séjour lumineux d'environ 30 m² donnant sur une

terrasse  de  18  m²,  une  chambre  parentale  avec  placards  et  salle  de

bains  et  accès  à  une  deuxième  terrasse  de  13  m²,  deux  chambres

supplémentaires dont une donnant sur la même terrasse et une salle de

bains.L'appartement  dispose  également  d'une  cave,  un  garage  et  un

parking dans la résidence.La résidence bénéficie d'une jolie piscine ...

Located  in  a  popular  area,  a  few  minutes  walk  from  the  beaches  of  la  Salis,

beautiful apartment to renovate with a surface of 98 sqm.The apartment consists of

a large entrance with fitted wardrobes, an independent kitchen, bright living room of

about  30  sqm  giving  onto  a  terrace  of  18  sqm,  a  master  bedroom  with  fitted

wardrobes and bathroom and access to a second terrace of 13 sqm, two additional

bedrooms,  one giving onto the same terrace and a bathroom.The apartment  also

has  a  cellar,  garage  and  parking  place  in  the  residence.The  residence  has  a

beautiful swimming pool and is located on foot ...

JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES

135 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES
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